

## Fréquence de certaines lésions anatomiques et lien avec l'âge

A l'âge adulte, des lésions apparaissent sur certaines structures anatomiques ; certaines assez précocement, et d'autres un peu plus tardivement. Souvent, une personne qui se plaint d'une douleur articulaire subira un examen radiologique. Celui-ci détectera très probablement des lésions au niveau de certaines structures anatomiques. Prises isolément, cela peut être considéré comme pathologique et donc « anormal ».

L'illustration ci-dessous met en évidence la fréquence de certaines lésions en fonction de l'âge. Au même titre que vous avez vu apparaître quelques rides sur la peau de votre visage, l'intérieur de votre corps présente progressivement des modifications dues au temps qui passe. Ces informations relativisent la notion de pathologie si l'on considère que notre corps évolue au fil des années.

